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26 мая г. Нижняя Тура с 15.00 до 16.00,
Городской музей (в новом помещении), ул. Советская-2

Слуховые аппараты от 3000р. до 12000 р. уСилитель звука – 
1500р. ультразвуковые Стиральные машинки: 1500 р., 2600 р. – 
автомат. 

ингаляторы – 2400 р., кварцевые лампы – от 1800 до 3000 р., 
электрогрелки – 550р. 

Дыхательные тренажеры: «Фролова» и «Самоздрав» – 990 р., 
обезболивающий гель (США). Боль пройдет в суставах, в спине, при 
травмах, ушибах, геморрое… (240 гр.) – 1450 р. (не является лекарством).

Имеются противопоказания к применению и использованию.
Необходимо ознакомиться с инструкцией или получить консультацию у 

специалиста.
Всем покупателям подарок!

«Вы знаете, что местная 
власть творит в городе стро-
ительный беспредел?» – с этой 
фразы началась серия звонков по 
вопросу точечной застройки в 
лесном.   

Были у меня и ходоки с Шевченко, 
4, где как раз планируется возведе-
ние нового дома в «точечном» фор-
мате, и им сочувствующие, и фото-
графии приносили – документальное 
доказательство того самого властно-
го беспредела. А потом на одном из 
городских сайтов я почитала дискус-
сию – если это можно так назвать – 
на данную тему. Некие воинственно 
настроенные лесничане прошлись 
всеми танками по городской адми-
нистрации и каждому из мэров, на-
чиная с Иванникова, по местным 
СМИ и виртуальным оппонентам – 
по всем, кому словосочетание «то-
чечная застройка» не стоит поперек 
горла.    

Местную власть обвинили в том, 
что, внедряя точечную застройку, она 
возвращает народ к барачной жизни. 
Что цель этих мероприятий – «как 
можно больше впихнуть домов на от-
дельно взятую территорию» и тем 

заканчивается учебный год. и для вы-
пускников наступает жаркая пора: впереди 
егэ, выпускной и билет в новую жизнь.  

Весь год выпускники усердно, хотя, возмож-
но, кто-то и не очень, готовились к ЕГЭ. Для 
большинства это первый серьезный шаг в жиз-
ни, от которого зависит их будущий успех.

О ЕГЭ я побеседовала с заместителем на-
чальника Управления образования Нижнету-
ринского района Ларисой Николаевной ПРО-
ШКИНОЙ и начальником Управления обра-
зования г. Лесного Сергеем Ивановичем РУ-
ДЫМ.    Естественно, основной вопрос, кото-
рый уже не первый год волнует всех, - являет-
ся ли ЕГЭ лучшим способом сдачи экзаменов? 
Мнения представителей обоих городов не осо-
бо различаются. Лариса Ивановна отмечает, 
что бесспорный плюс ЕГЭ в том, что выпускни-
кам очень удобен данный способ при прохож-
дении вступительных экзаменов в вузы и сред-
ние специальные учреждения. Причем, поми-
мо обязательных экзаменов (русский язык, ма-
тематика), можно выбрать по желанию имен-
но те предметы, которые будут нужны при по-
ступлении. Личное пожелание Ларисы Иванов-
ны – чтобы учащиеся сдавали по возможности 
больше экзаменов. Кстати, как в Нижней Туре, 
так и в Лесном наибольшей популярностью 
при сдаче ЕГЭ пользуются такие учебные дис-
циплины, как обществознание, история, физи-
ка и информатика. Естественно, это напрямую 
зависит от уже выбранных учреждений, в кото-
рые планируют поступать ребята. 

Жаркая пора ЕГЭ 
Но у каждой медали есть обратная сторо-

на. Выпускник может сдать хуже или вовсе не 
сдать экзамен. Что не всегда говорит о незна-

ниях ученика. Если при решении математиче-
ских задач результат не будет зависеть от спо-
соба решения, то при сдаче «менее точных» 

наук всегда есть риск столкнуться с инакомыс-
лящими. Стоит упомянуть и о том, что если 
результаты неудовлетворительные, то всегда 
есть второй шанс для пересдачи после оконча-
ния всех экзаменов.   

Естественно, при сдаче ЕГЭ учеников под-
готавливают к определенной схеме. Как ска-
зал Сергей Иванович, «ЕГЭ – это натаскива-
ние на определенный пакет знаний». Другими 
словами: зачем учить то, что не будут спраши-
вать? Также новая система сдачи совершенно 
не ориентирована на подготовку к такой части 
вступительных экзаменов, как собеседование, 
что опять же немаловажно.     

Что ж, как бы то ни было, сдавать ЕГЭ – со 
всеми его плюсами и минусами – все равно 
придется. В этом году в Нижней Туре выпуска-
ется 154 человека, плюс выпускники прошлых 
лет. Из них около 50% планируют поступать в 
вузы, 22% - в учреждения начального профес-
сионального образования. В г. Лесном выпуск-
ников около 300 человек. Желающих поступить 
в вузы – 60-70% . Стоит отметить, по прошлым 
годам в обоих городах наблюдается достаточ-
но высокая поступаемость выпускников. Наде-
емся, в этом году ребята покажут результаты 
не хуже.

Совсем немного времени осталось до нача-
ла экзаменов. Нам остается пожелать выпуск-
никам успехов, выдержки и веры в свои силы. 
Ни пуха ни пера вам!      

Ольга ПАВЛОВА, 
студентка журфака УрГУ.       

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

В «точечном» формате    
самым извлечь максимальный до-
ход при минимальных затратах. Что 
нельзя «садить» дома «на наши уби-
тые сети». И наконец, что работы, 
начатые в конце апреля, ведутся не 
совсем законно: ведь только 31 мая 
состоятся торги и «землю возьмут в 
аренду под строительство». Помимо 
этого звучит беспокойство по по-
воду срубленных полувековых то-
полей, из-за чего двор по Шевчен-
ко, 4 становится неуютным...       

Что ж, бороться любыми спо-
собами за СВОЕ никто никому не 
запрещает. Но возникает вопрос: 
а за что – за СВОЕ? Попытаемся 
разобраться.    

По Шевченко, 4 за федераль-
ные средства возводится новый 
дом, в котором 24 квартиры пред-
назначены для ветеранов вой-
ны. Выделенные деньги нужно 
освоить в срок – дом необходимо 
сдать к ноябрю. Конечно, за полго-
да выполнить такую работу нелег-
ко, поэтому подготовительные ра-

боты строители начали заблаговре-
менно, чтобы уложиться в график. 
Ведь если строительство зависнет, 
то жильцы не преминут предъявить 
новые претензии – почему так затя-
нулись работы…          

Теперь по поводу законности стро-
ительства. Позволю себе напомнить, 

что по данной точечной за-
стройке в свое время прош-
ли публичные слушания, и 
возражений от жителей на-
счет строительства ново-
го дома не было. Ни одного. 
Сейчас мне могут возразить 
жильцы с Шевченко, 4: мол, 
мы не были на тех публич-
ных слушаниях! Так кто же в 
этом виноват? Все городские 
СМИ уже второй год перед 
каждыми слушаниями зво-
нят во все колокола с тем, 
чтобы люди активнее по-
сещали эти мероприятия – 
они ведь потому и называ-
ются публичными, что пред-

назначены для участия населения в 
решении принципиально важных для 
города вопросов. В том числе и та-
ких, как точечная застройка. Вовремя 
нужно возражать, а не махать шашка-
ми после принятия решений. Кстати, 
на сайте в качестве доказательства 
властного беспредела звучала фра-

за: мол, «когда отчитывался институт 
(«Гипрогор», г. Москва. – авт.) по 
нашему генплану, там насчет точеч-
ной застройки разговора вообще не 
было!!!». Все верно, не было и быть 
не могло: генплан развития город-
ского округа изначально НЕ преду-
сматривает точечную застройку, это 
прерогатива муниципалитета. Это 
местное полномочие, а не местный 
беспредел.    

А вообще, по большому счету, 
люди сегодня возмущены чем? Тем, 
что при точечной застройке во дво-
ре вырубаются деревья, кругом ко-
мья земли, строительный беспоря-
док, к тому же неизвестно, будут ли 
здесь после завершения строитель-

ства организованы детские площад-
ки... Как пояснили мне в администра-
ции, тополя действительно выруби-
ли – хотя, конечно, 50 лет для этих 
деревьев далеко не возраст. Но гла-
ва Лесного Виктор Гришин ответ-
ственно заявил, что после заверше-
ния строительства благоустройство 
на данной территории будет восста-
новлено в полном объеме. Появятся 
новые детские городки и спортпло-
щадка. Это предусмотрено проек-
том. Разве это не плюс для жителей?   

Интересуюсь, выдержат ли сети 
посадку еще одного дома?

- Выдержат, – заверяет глава, –
проведены соответствующие расче-
ты, все технические условия согла-
сованы. Тем более, эти сети мы бу-
дем частично обновлять. Дополни-
тельно проведем два высоковольт-
ных кабеля, поменяем часть труб…   

Словом, вроде бы ничего страш-
ного не случилось – напротив, пре-
творяется в жизнь благое дело: жи-
лье обретут ветераны – те самые 
люди, которыми мы гордимся за их 
великий подвиг во имя Победы. Ни-
кто ни у кого ничего не отнимает – 
наоборот, двор вместе с новым до-
мом приобретает комфорт и благоу-
стройство и даже новые сети, хоть и 
частично. Так отчего же тогда столь-
ко недовольных? И главное – ЧЕМ 
недовольных? Знаете, я бы поняла 
возмущение жителей с Шевченко, 4, 
если бы на их территории возводил-
ся очередной магазин – бойкая тор-
говая точка, или какой-нибудь клуб, 
чьи посетители по ночам мешали 
бы отдыху жителей. Но обычный жи-
лой дом – небольшой, не загоражи-
вающий солнце (как уверяют на сай-
те, педалируя проблему), дом, кото-
рый к тому же несет с собой столь-
ко плюсов!..     

К слову, данная территория вы-
брана для строительства не случай-
но: это хорошая зона, зеленая, ти-
хая. Людям здесь жилось бы уютно. 
Только вот будет ли им тут действи-
тельно комфортно, если дом, в кото-
ром им предстоит жить, еще до нача-
ла строительства становится ябло-
ком раздора между ними и соседями-
старожилами?    

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.   
Фото жителей с Шевченко, 4.

ведутся подготовительные работы
 к строительству нового дома. 

на месте развалившихся качелей 
и сломанных скамеек будет поставлено 

новое оборудование. 


